



Comercio rechaza el “Tren de los Vientos”

El presidente de la Cámara Regional de Comercio de Puerto Montt, Patricio Ampuero, se manifiesta contrario a la construcción del proyecto “Tren de los vientos”, presentado por el Sindicato de Comerciantes de calle Illapel al Concejo Municipal, entidad que rechazó la solicitud de \$110 millones para este fin.

Al respecto, Ampuero señala que la organización que preside valora la votación de los concejales Fernando Binder (Ind.), Emilio

Garrido (DC), Marcia Muñoz (Ind.) y Luis Vargas (RN), quienes votaron en contra de esta iniciativa.

El dirigente dice que el gremio resalta esta determinación debido a que su construcción generaría “graves daños y perjuicios a la ciudad, así como a los comerciantes y pequeños empresarios formales de Puerto Montt, que tan mal lo han pasado durante los últimos años”. Ampuero señala que la venta del comercio informal ha provocado serios daños en materia económica, de seguridad y



EL PROYECTO BUSCA SER INSTALADO EN ILLAPEL.

de orden, por lo que dice que respaldar una iniciativa de más de \$100 millones que salen de los bolsillos de todos los puertomontinos que “pagamos im-

puestos, patentes y permisos, no es positivo ni viable para un municipio gravemente afectado por su administración”.